



Presseinformation

Datteln, 12. März 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Rock gegen Rassismus

Vier Bands rocken das JaM – Internationale Wochen gegen Rassismus

Im Rahmen der „Internationalen Wochen gegen Rassismus“ gibt es ein Konzert im JaM an der Böckenheckstraße: Die Dattelner Bands **Godrun**, **Strommasten**, **Cezzpool** und die Castrop-Rauxeler **Cryptic Lane** setzen am **Samstag, 16. März 2024**, unter dem Motto „Rock gegen Rassismus“ ein lautstarkes Zeichen und bringen die Bühne zum Beben. Einlass ist ab 16 Uhr, die erste Band startet um 16.30 Uhr. Eintritt: 5 Euro. Die Veranstaltung ist eine Kooperation zwischen „Datteln in Saalbach“ und der Offenen Kinder- und Jugendarbeit der Stadt Datteln.

Die Musiker von **Godrun** haben in der Vergangenheit bei Bands wie Astra Kid, Fettpfanne oder VDSG die Instrumente bedient. Altbekannte Gesichter der Dattelner Rockszene also, die etliche Jahre Bühnenerfahrung mitbringen. Das 2020 gegründete Projekt Godrun ist musikalisch im Stoner-Rock zu verorten und erinnert an Bands wie Clutch oder The Sword. Godrun sind drückend, groovig und live einfach mitreißend.

Cezzpool lassen den 90er Jahre-Grunge aufleben. Zweifellos standen Bands wie Nirvana und Pearl Jam Pate für den organischen, rohen Sound der jungen Dattelner Band, die man auf keinen Fall verpassen sollte.

Strommasten tingeln galant zwischen kantigem Elektropop der 80er und überdrehtem Poprock der 2010er. Dabei nehmen sie sich aber durchaus heraus ab und an in punkrockige Gefilde abzudriften. Strommasten sind treibend, zielsicher und klingen wie aus einem Guss.

Cryptic Lane servieren ein formidables Mehrgänge-Rock-Menü. Ob leise oder laut, poppig oder rockig, oldschool oder modern. Während der einzelnen Gänge darf geklatscht, getanzt, gesungen, aber gerne auch geheadbangt werden. Gute Laune ist jedenfalls garantiert, wenn René, Georg, Timo und Gerrit ihren musikalischen Gruß aus der Rockküche servieren.